

Congreso de la dignidad.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 01-06-2007

Duración: 23´14’’

Albacete acogió en los primeros días del pasado mes un congreso dedicado a abordar la aportación de la mujer española a la democracia. Un recorrido histórico que tuvo como punto de partida el año 1931, año en el que al socaire de las tesis defendidas por Clara Campoamor, la Cámara de los Diputados de la II República aprobó el sufragio universal femenino. El Congreso de la Dignidad, denominación otorgada al encuentro, constituye en sí un homenaje al papel de la mujer en nuestra sociedad, al feminismo español en definitiva, a la importancia que éste, desde su nacimiento hasta nuestros días, ha desempeñado en la constitución de la conciencia moral de este país.

Intervienen:

Alejandro Tiana Ferrer, Secretario General de Educación del MEC;
Paca Aguirre, Coordinadora del Congreso de la Dignidad;
Amelia Valcárcel, Bernaldo de Quirós Catedrática de Filosofía Moral y Política, Fac. de Filosofía de la UNED;
Teresa Langle de Paz, Miembro del Consejo del Instituto de Investigaciones Feministas de la Universidad Complutense de Madrid;
María Manzanares Cabrera, Vicepresidenta de la FEUP;
Manuel Pérez Castell, Presidente de la FEUP.

Producción y realización: CEMAV
